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７月27日の
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ROTARY : 
MAKING A DIFFERENCE
ロータリー：変化をもたらす

7/13の出席報告

6/29のメーキャップ

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

61名 57名 54名 94.74％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

堀口廣司君・若林洋平君・山内強嗣君 

　７月に入って２回目の例会となりますが、世の中は本格的な夏に近づいているようです。昨年
東海地方は７月末、例年ですと７月20日頃が梅雨明けとなっており、宣言が待ち遠しい気がし
ます。
　前例会では土屋ガバナー補佐が今までには異例の、第１回目の例会に訪問して頂きお話をして
下さいました。とても分かりやすい地区目標などのご説明で、会員の皆様方には特に分区再編な
どよくご理解頂けたと思います。
　さてこの度、会員の内海隆治君が長い間保護司に奉職し瑞宝双光章の褒章を受けられました事
はご存知の事と思います。この15日にそのお披露目があり、私と前石川会長とで出席させて頂
き、お祝いしようと考えております。
　本日は今年度最初の親睦会で、前年度会長･幹事の慰労会及び鈴木善明君と６月の末に入会さ
れた長島和彦君の歓迎会でもありますので例会での挨拶はこれで終わりにさせて頂きます。
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会 長 挨 拶
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http://www.gotemba-rc.gr.jp/

●会員誕生日／７月23日　長田富夫君
　　　　　　　７月24日　勝又英男君

●例　会　場／御殿場高原ホテル
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／奉仕の理想
●内　　　容／ガバナー公式訪問 
　　　　　　　長泉・裾野・御殿場三クラブ合同
　　　　　　　ガバナー　松村友吉様

7/13のスマイル

１年間、皆様には多大
なるサポートをして頂
きまして本当にありが
とうございました。
前会長・幹事

勝 又 　 洋

司　会
池谷正徳君

会員誕生日
勝又　誠君　芹澤正明君

ホームクラブ100％出席表彰
石川又英君　長田吉弘君　稲葉博之君　齋藤　保君

皆出席
林　則夫君　長田吉弘君

ソングリーダー
勝又博文君

出席報告
豊山　篤君



勝又　　洋
秋田　悦夫
大胡田明寿
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国際ロータリー2620地区

開会挨拶
親睦活動委員長
斉藤礼志君

記念品贈呈
渋谷　一君　石川又英君　豊山　篤君

新入会員　歓迎ワイン贈呈
長島和彦君　鈴木善明君

前会長挨拶
石川又英君

前幹事挨拶
豊山　篤君

土 屋 龍太郎様

静岡第２分区ガバナー補佐

ガバナー補佐挨拶

　ご存知の通り前石川会長、前豊山幹事におかれまして
は創立50周年の記念事業を上乗せしてのクラブ運営に奔
走されました。特に石川前会長はＪＣの理事長である
ご長男と重なってかなりお忙しい目にあった事、又、豊
山前幹事には口を開けて待っている患者さんを横目に、
幹事業務に当たられていたと思われます。大変ご苦労様
でした。
　又、長島和彦君には前年度終わりぎりぎりに御殿場ク
ラブを良くご理解頂いた中で入会して下さり、もうすで
に慣れ親しんだ様子で活動されており安心しております。
すでに入会された鈴木善明君も、一度入会すればとても
優しい会員優先のクラブですのでいつまでもよろしくお
願いします。
　以上、簡単ではございますが開宴の挨拶とさせて頂き
ます。どうぞ最後までご歓談下さい。

○自己紹介
今年度ガバナー補佐を務めます、伊豆中央ロータリーク
ラブの土屋龍太郎です。
平成５年に入会し、04-05幹事、08-09会長、10-11分
区事務局を務めてきました。
○ガバナー補佐とは
ａ．次期クラブ会長と会い、クラブの目標について協議
し、活動計画に助力する。

ｂ．公式訪問前に、クラブ協議会に出席し、クラブの状
況をガバナーに報告する。

ｃ．四半期に一度は各クラブを訪問する。
ｄ．ガバナーの公式訪問の予定を調整し、随行する
○ガバナー方針の伝達
・イアンH.S.ライズリー会長のテーマは「ロータリー：
変化をもたらす」

・松村ガバナー「未来のロータリーを考える～変化すべ
きものと守るべきもの～」

　120年続いたロータリーはポリオ撲滅への貢献など、
社会に変革をもたらしてきました。そして、３年に１
度規定審議会が開催され見直しがされてきました。

○地区目標
・ロータリークラブ・セントラルの100％活用、ネット
化によりクラブの目標や方針を公開してください。

・会員増強目標の達成、クラブの実情に合わせ柔軟に対
応してください。

・ロータリー公共イメージの向上とEND POLIOへの支援
10月24日世界ポリオデー、募金を呼びかけるなど、長
年の撲滅活動を社会に訴えてください。

○分区再編と今後の対応
・７月８日の地区諮問会議の決定により正式に沼津、富
士地区への編成が通知されます。

・グループ運営並びにガバナー補佐選出について、今後
旧クラブと協議されます。

御殿場ＲCの文化を継承し、変えるものと守るもの、何
が大切か見極めが大切です。

勝 又 　 洋

会　長

会 長 挨 拶

前会長、幹事慰労会並びに
新会員歓迎会
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（７月６日例会時）


